

<1年生>



2025 A Happy New Year!



新しい年が始まりました。みなさんは今年をどんな一年にしたいですか。目標は立てましたか。去年できなかったこと、今年新しく挑戦したいことなど、どんな小さなことでも大きな目標でもいいので、とにかくどんどん書いてみましょう。もし実現したら◎を、もう一歩というときには○というように振り返ってみるのも、自分の成長がよくわかりますよ。今年も皆さんが健康で実りの多い1年でありますように！

12月の学校生活の様子



三島会館もちつき大会



楽しかったよ！

アメリカとの
ズーム交流会



いじめの問題を考える日



校内クリスマス会

生活記録より

- 三島会館でもちつきをしました。雨も上がってよかったです。杵を持ち上げてつくことができたし、おもちも家で食べるとおいしかったです。
- 今日とはとても楽しみにしていたアメリカとのズーム交流会でした。英語が伝わったし、オリピアとリリーの返事が聞き取れて会話ができました。初めての体験でしたが、とても心に残りました。もっと英語が話せるようになりたいです。
- 6時間目に全校で、『いじめを考える日』として、話し合いをしました。1年生から3年生でグループを組んで、とてもいい時間でした。過去のいけない自分を振り返る時間でもあったのでつらかったですが、みんなで考えていじめのない学校にしたいです。
- 校内クリスマス大会がありました。カフトをしたりドッジボールをしたりと、とても楽しい思い出ができました。三島中学校は全校で楽しめる機会が多いので、それが三島中学校の良さだと思います。